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Дипломная работа содержит:  80  страниц, 8 таблиц,  36 источников. 

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ, 

ЛОГИСТИКА, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ 

Целью данной работы является исследование теоретических основ 

системы дополнительного образования взрослых, проведение его анализа по 

специальности «Логистика» на базе Института Бизнеса БГУ и разработка мер 

по совершенствованию системы дополнительного образования взрослых по 

кафедре логистики ИБ БГУ. 

Для реализации цели были поставлены следующие задачи: 

- исследовать теоретические основы системы дополнительного 

образования взрослых;  

-  проанализировать систему дополнительного образования взрослых   

по специальности «Логистика» на базе Института Бизнеса БГУ;  

- разработать мероприятия по совершенствованию системы 

дополнительного образования взрослых по кафедре логистики ИБ БГУ.  

    Объектом исследования дипломной работы является кафедра логистики 

Института Бизнеса БГУ. Предметом исследования является система  

дополнительного образования взрослых по специальности «Логистика».  

Методы исследования: анализа и синтеза, индукции и дедукции, 

позитивного и нормативного анализа, метод восхождения от абстрактного к 

конкретному, метод сочетания логического и статистического. 

Область возможного практического применения: результаты данного 

исследования и разработанные рекомендации могут быть применены для 

оптимизации и развития  системы дополнительного образования взрослых   

по специальности «Логистика» на базе других высших учебных заведений. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе 

расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положение и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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The thesis contains: 80 pages, 8 tables, 36 sources. 

ADDITIONAL ADULT EDUCATION, LOGISTICS, EFFICIENCY, 

IMPROVEMENT 

The purpose of this work is to study the theoretical foundations of the system 

of additional adult education, to analyze it in the specialty "Logistics" on the basis of 

the BSU Institute of Business and to develop measures to improve the system of 

additional adult education in the Department of Logistics of the BSU Information 

Security. 

To achieve the goal , the following tasks were set: 

- to investigate the theoretical foundations of the system of additional adult 

education; 

- analyze the system of additional adult education in the specialty "Logistics" 

on the basis of the BSU Institute of Business; 

- to develop measures to improve the system of additional adult education at 

the Department of Logistics of the BSU Information Security. 

The object of research of the thesis is the Department of Logistics of the BSU 

Institute of Business. The subject of the study is the system of additional adult 

education in the specialty "Logistics". 

Research methods: analysis and synthesis, induction and deduction, positive 

and normative analysis, the method of ascent from the abstract to the concrete, the 

method of combining logical and statistical. 

Scope of possible practical application: the results of this study and the 

developed recommendations can be applied to optimize and develop the system of 

additional adult education in the specialty "Logistics" on the basis of other higher 

educational institutions. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under 

study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and 

concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to 

their authors. 

 


